

Trotz Rückenschmerzen auf das Podest gefahren

Beatrice Wachter Zweite bei Europameisterschaft in Portugal

Rollkunstlauf (pm/lg). Verärgert über die Bedingungen vor Ort, aber zufrieden über die eigenen Leistungen auf dem Parkett kehrten die Mädels des 1. Hanauer Roll- und Eissport Clubs von der Junioren- und Senioreneuropameisterschaft in Portugal nach Deutschland zurück. Das Trainingsgespann mit Bundestrainerin Renate Heinz und Heimtrainerin Nathalie Heinz ist jedenfalls sehr stolz auf ihre beiden Schützlinge.

Beatrice Wachter startete bei den Senioren und hatte mit Trainingseinbußen zu kämpfen. Schon seit einiger Zeit klagte die Lehramtsstudentin über Rückenschmerzen. Diagnose: Bandscheibenvorfall. Das Training wurde auf jeden zweiten Tag reduziert, damit die ruckartigen Drehbewegungen reduziert wurden. Trotzdem war sie vom Niveau her ganz vorne mit dabei und sicherte sich die Silbermedaille – fast schon Tradition, denn bereits seit neun Jahren bringt Wachter Edelmetall mit nach Hause. Nun gelte es, die Rückenprobleme in den Griff zu bekommen, damit

Wachter sich optimal auf die Weltmeisterschaft vorbereiten kann, falls das deutsche Team daran teilnehmen sollte.

Wachter Vereinskollegin Ann-Kathrin Wießner hat mit ihrem vierten Platz das Treppchen nur knapp verpasst. Dennoch hat sie nach Ansicht von Nathalie Heinz eine „Wahnsinnsaison hingelegt“. Nach drei Jahren Pause ist Wießner Anfang des Jahres wieder zurückgekommen und wurde nach nur vier Monaten inklusive Abiturstress direkt für den internationalen Deutschland-Pokal nominiert. Von da an ging es steil bergauf. Sie reiste als Deutsche Juniorenmeisterin nach Portugal. Ihre Vorbereitung wurde etwas durch ihre demnächst startende Ausbildung gestört, da spontane Arbeitsdienste auf ihre Trainingszeiten gelegt wurden. In Portugal machte sich der Trainingsrückstand bemerkbar. Noch fehle Weißner die Routine, meint Heinz, und die Nervosität habe verhindert, dass sie ihre Leistung aus dem Warm-up vor dem Wertungsgericht darbieten konnte.



Bundestrainerin Renate Heinz ist stolz auf die Leistungen ihrer beiden Schützlinge aus Hanau, Beatrice Wachter und Ann-Kathrin Wießner.

Foto: Privat

HA 21.9.13